

# Kinderkarneval mit „Völl Freud“

Sonntag ab 15 Uhr: kindgerecht und karnevalistisch!

Karneval für die kleinen Jecken steht am morgigen Sonntag im Saal der Jonage-meinde auf dem Programm. Freuen darf man sich unter anderem auf Gardetänze, Showtänze, Livemusik und Vorträge. Auch das Kinderprinzenpaar der Stadt Essen kommt vorbei. Dabei sollen die Kinder natürlich nicht nur zuschauen, sondern auch selbst in Aktion treten. Und das Beste: die drei schönsten Kostüme werden prämiert.“



Gefesselt verfolgten in den vergangenen Jahren die kleinen Jecken das Programm bei „Völl Freud“.

Foto: Archiv